

RÉAPPROPRIONS NOUS LE STADE VERDONCK !

VENEZ NOUS SOUTENIR LE 22 MAI À 18H30 À LA PLACE DU CONSEIL !

• DE QUOI S'AGIT-IL ?

En plein cœur du quartier Scheut, entre les rues Verdonck et De Swaef, se trouve un **stade d'athlétisme abandonné depuis plus de 20 ans**. Nous proposons de le réouvrir pour en faire un projet par et pour le quartier.

Nous avons demandé aux riverain.es quels étaient leurs besoins: un espace vert de proximité, et un lieu de rencontre et de pratiques sportives pour toutes et tous.

Après plusieurs ouvertures réussies l'été dernier, le projet est actuellement au point mort.

Nous demandons aux mandataires communaux.ales de s'engager à faire tout ce qui est en leur pouvoir pour permettre la réouverture du stade au plus vite.

Nous allons **interpeller nos mandataires politiques lors du conseil communal du jeudi 22 mai à 18h30**. Rendez-vous à la Place du Conseil pour nous soutenir et assister à l'interpellation !

• QUI SOMMES-NOUS ?

Le Front de Mères et des voisin.e.s du stade Verdonck sont à l'initiative de la mobilisation, avec le soutien de la Fédération des Services Sociaux, Inter-Environnement Bruxelles, le Centre de Rénovation Urbaine, Extinction Rebellion Auderghem, le Comité 1070 contre la gentrification, les Pro-les-terres, et l'Unité Scout 81ème Okaïbo - Scheut.

✉ front.de.meres.belgique@gmail.com

f Actualités du Stade Verdonck